

## Tegernsee – Schliersee am 20.09.14

Statt Wies`neinzug und –anstich bevorzugten acht Bergler am Samstag, 20.09. eine kleine Tour in die Bayerischen Voralpen und fuhren lieber mit der BOB zunächst bis Tegernsee und dann mit dem RVO-Bus bis Enterrottach zur dortigen Mautstelle (780 m). Auf Forstweg ging`s dann teilweise sogar ziemlich steil über Kühzag und Kühzagl Alm in bequemen zwei Stunden bis zum Bodenschneidhaus (1365 m).



Schon im Vorfeld haben wir uns auf diese etwas leichtere Variante 1 geeinigt und angesichts der Wolken, die meist den Gipfel des Bodenschneids umhüllten, blieben auch alle anderen Varianten (ich hatte Variante 2 und 3 sowie a, b oder c im Angebot 😊) unberücksichtigt. Damit stand die erste Brotzeit am Bodenschneidhaus im Vordergrund.



Auf schönem Waldweg ging`s dann in rund 30 Minuten hinüber zur Freudenreich Alm. Die Sonne zeigte uns den Weg dorthin, so dass wir auch da nochmal einkehren „mussten“ und uns Kaffee, Aus`zogne und a Weißbier schmecken lassen konnten.



In rund eineinhalb Stunden marschierten wir dann ausreichend gestärkt auf Forstwegen durchs Dürnbachtal hinunter nach Fischhausen-Neuhaus am Schliersee.

Kurz vorm Ziel hatte wohl jemand die Schnauze voll von seinen Wanderstiefeln und diese auf originellem Weg entsorgt:

Kurz vorm Ziel  
hatte wohl  
jemand die  
Schnauze voll  
von seinen  
Wanderstie-  
feln und diese  
auf originellem  
Weg entsorgt:



Kaum waren wir dort fing es dann doch noch zum Regnen an – aber dank gutem timing waren wir da schon im Trockenen.

Mit der BOB ging`s dann von Schliersee aus bequem wieder zurück.



Dabei waren v.r.n.l.: Petra, Sepp, Agnes, Renate Sch., Hans, Luise, Renate H., und ich  
(dank Stativ auch mit auf dem Bild 😊)

Euer Werner